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PESSOAS em situação de rua estão utilizando a Praça do Bosque como dormitório

MORADORES colocaram caixotes no buraco para sinalizar o perigo

ENCONTRO foi convocado pelo vereador Junior Coruja, presidente da Comissão de Transporte Público e Mobilidade

Audiência debate problemas no transporte
O não retorno de 100% da frota dos ônibus estava entre os temas tratados no encontro

Contrato com empresa de coleta 
de lixo é prorrogado por 12 meses

Público reclama de estado de brinquedos e 
mendigos parquinho da Praça do Bosque

Buraco no meio da rua complica o trânsito 
na Álvaro Machado, no São Sebastião
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DIVULGAÇÃO CMP

Quinta-feira, 21 de julho de 2022

ERRATA DE PUBLICAÇÃO DE 
EXTRATO DA HOMOLOGAÇÃO DE 
LICITAÇÃO

A Diretoria administrativa da Câmara do 
Município de Petrópolis, TORNA PÚBLI-
CO A ERRATA DO EXTRATO DA HO-
MOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO, PRO-
CESSO ADM CMP 372/2022, PUBLI-
CADO NO DIÁRIO DE PETRÓPOLIS, 
PAG 06 DO DIA 20 DE JULHO DE 2022 
CONFORME SEGUE ABAIXO:
ONDE SE LÊ:
INDÚSTRIA COMÉRCIO DE PLÁSTI-
COS CARLINS LTDA
LEIA-SE:
CARLINS PLÁSTICOS LTDA - EPP
Publique-se

Alex Vinícius de Souza Christ
Diretor Administrativo 

Câmara Municipal de Petrópolis 

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 
678/2022 
DISPENSA DE LICITAÇÃO 
Nº001L14133-2022 – L14.133/2021
CONTRATO Nº 001L14133-2022
FUNDAMENTO DA CONTRATAÇÃO: 
ART. 75, INCISO II DA LEI FEDERAL 
14.133/2021.
CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS
CONTRATADO: OTICA E RELOJOARIA 
BRASÍLIA LTDA -ME
OBJETO: CONFECÇÃO DE QUADROS 
EM VIDRO COM MOLDURAS PRATE-
ADAS FOSCAS MEDINDO 36,5 CM X 
29 CM, PARA SER FIXADO EM DIPLO-
MAS A4 – 345 UNIDADES.
DO PREÇO: R$ 31.740,00 (trinta e um 
mil setecentos e quarenta reais),
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
DATA ASSINATURA: 05/07/2022

Alex Vinícius de Souza Christ
Diretor Administrativo

Câmara Municipal de Petrópolis

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS APROVOU E 
EU, HINGO HAMMES, PRESIDENTE, 
NOS TERMOS DOS PARÁGRAFOS 
2º E 7º DO ARTIGO 64 DA LEI ORGÂ-
NICA DO MUNICÍPIO, PROMULGO A 
SEGUINTE:

LEI N° 8.375 DE 12 DE JULHO DE 2022 
DENOMINA SERVIDÃO DALVA REGINA 
MORADA DA SILVA, O LOGRADOURO 
PÚBLICO NO BAIRRO FLORESTA.
Art. 1º - Fica denominado “Servidão Dal-
va Regina Morada da Silva”, o logradou-
ro público com aproximadamente 200 
(duzentos) metros de extensão, locali-
zado entre a Rua Doutor Henrique Pai-
xão, 1346, com a Servidão José de Aze-
vedo Coutinho Filho, que se encontra na 
Rua Floresta, 1153 - bairro Floresta.
 Art. 2º - Esta lei entrará em vigor na 
data da sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Mando, portanto, a todos a quem o co-
nhecimento da presente Lei competir, 
que a executem e a façam executar, fiel 
e inteiramente como nela se contém.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 12 de julho 
de 2022. 

Hingo Hammes
Presidente

Autor: Yuri Moura
CMP: 7030/2021

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS APROVOU E 
EU, HINGO HAMMES, PRESIDENTE, 
NOS TERMOS DOS PARÁGRAFOS 
2º E 7º DO ARTIGO 64 DA LEI ORGÂ-
NICA DO MUNICÍPIO, PROMULGO A 
SEGUINTE:
LEI N° 8.376 DE 12 DE JULHO DE 2022
DENOMINA SERVIDÃO ARGEMIRO 
CIRIACO O LOGRADOURO PÚBLICO 
NO BAIRRO MADAME MACHADO, 
ITAIPAVA – PETRÓPOLIS/RJ.
Art. 1º - Fica denominado “Servidão Ar-
gemiro Ciriaco”. O acesso do logradou-
ro público fica localizado na Rua 28 de 
Abril, n. 115-B, Madame Machado, Itai-
pava - Petrópolis/RJ.
Art. 2º - Esta lei entrará em vigor na data 
da sua publicação, revogadas as dispo-
sições em contrário.
Mando, portanto, a todos a quem o co-
nhecimento da presente Lei competir, 
que a executem e a façam executar, fiel 
e inteiramente como nela se contém.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 12 de julho 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Autor: Gil Magno
CMP: 8060/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 21/07/2022

Diário nos bairros

Ascom CMP

Na noite de terça-feira (19), 
a Câmara Municipal realizou 
uma audiência pública para de-
bater sobre os problemas ocorri-
dos com o transporte público de 
Petrópolis e sobre o retorno de 
100% da frota dos ônibus, medi-
da que não foi cumprida em sua 
totalidade até o momento. O en-
contro foi convocado pelo verea-
dor Junior Coruja, presidente da 
Comissão de Transporte Público 
e Mobilidade Urbana e reuniu lí-
deres comunitários, rodoviários, 
CPTrans, Comutran, Federação 
das Associações de Moradores 
de Petrópolis e Centro de Defesa 
dos Direitos Humanos Petrópo-
lis. Também participaram da au-
diência os vereadores Domingos 
Protetor, Ronaldo Ramos, Dr. 
Mauro Peralta, Marcelo Lessa, 
Hingo Hammes e Yuri Moura.

Representantes da Setrans-
petro foram convidados, mas 
não compareceram. Assim como 
a Prefeitura, Ministério Público, 
Defensoria Pública, Ordem dos 
Advogados do Brasil e represen-
tantes do judiciário e do Ministé-
rio do Trabalho e Emprego tam-
bém não estavam presentes.

O primeiro questionamento 
foi sobre o não cumprimento da 
decisão judicial que pedia o retor-
no de 100% da frota dos ônibus, 
conforme era feito antes da pan-
demia. Sabrá relata que o juiz deu 
a determinação para a Setranspe-
tro retornar com 100% da frota 
e pediu para a CPTrans gerar re-
latório diários da frota operante 
comparando a quantidade de ôni-
bus circulando na rua e a quanti-

dade antes da pandemia. “Nós 
estamos tomando as medidas 
cabíveis. Diariamente enviamos 
este relatório à justiça. De fato, as 
empresas não estão cumprindo e, 
provavelmente, vão levar multa 
pelo descumprimento de uma de-
cisão judicial”, comenta.

O vereador Junior Coruja in-
formou que recebeu em seu ga-
binete uma denúncia de que, há 
dois meses, usuários das linhas 
noturnas estão sendo obrigados a 
realizar sistema de baldeação no 
trevo de Bonsucesso, ficando em 
um local deserto enquanto aguar-
dam outro coletivo para seguir 
viagem. “Baseado em qual estudo 
técnico a Companhia Petropolita-
na de Trânsito e Transportes au-

torizou a operadora a realizar esta 
mudança É uma falta de respeito 
com povo. Essa medida precisa 
retirada, é uma questão de segu-
rança”, diz. 

Sabrá confirmou que autori-
zou a mudança, em um formato 
de teste. “Mas se vocês dizem que 
essa integração não esta funcio-
nando e que não existe estrutu-
ra adequada para o trabalhador, 
cancelamos imediatamente”, ga-
rante Jamil. 

Outro debate foi sobre a du-
pla função realizada pelos moto-
ristas dos coletivos. “Em 2012, 
as concessionárias e permissio-
nárias prestadoras de serviço do 
transporte público assumiram 
a concessão com todas as linhas 

operadas com o cobrador. Nos 
reajustes tarifários aprovados nos 
últimos anos, constam a remune-
ração do cobrador, ou seja, o cus-
to dele  – que é de  R$2.576,28 
reais por coletivo – é incluso na 
tarifa paga pelos usuários. Se a 
população está pagando, é pra 
que haja a eficiência do sistema e 
a garantia da segurança”, explica 
o vereador. 

A Lei nº 6.3872006, que re-
gulamenta a bilhetagem eletrô-
nica no município, garante a pre-
sença do cobrador nos coletivos 
dotados de duas ou três portas. 
“Estão descumprindo uma lei 
municipal e a CPTrans precisa 
autuar essas empresas e aplicar 
essas multas. Estou empenhado 

na missão de ajudar estes traba-
lhadores a não ficarem desem-
pregados e do motorista não re-
alizar a dupla função, colocando 
sua vida em risco. Isso é muita 
covardia! Estive com o prefeito, 
falei sobre o assunto e ele se colo-
cou à disposição para ajudar essa 
classe trabalhadora que sofre e, 
infelizmente, segue sem respeito 
nenhum”, diz Junior Coruja.

Os líderes comunitários re-
lataram supressão e mudança de 
horários, linhas compartilhadas, 
deixando muitos ônibus lotados, 
banheiros sujos e não adaptados 
a portadores de deficiência, falta 
de pavimentação nas vias públi-
cas, iluminação, grade de pro-
teção e proliferação de pombos. 
Além disso, pediram o retorno 
de linhas individuais, uma linha 
direta do Centro até o Alcides 
Carneiro, um transbordo no Qui-
tandinha, para dar agilidade, efi-
ciência e qualidade para a popu-
lação, e um olhar especial para o 
3º, 4º e 5º distrito, principalmen-
te o terminal de Itaipava. 

Também foi relatado que o 
direito à tarifa social dos morado-
res do Rio Bonito e Posse Gaby foi 
retirado. Pois, após a implemen-
tação do sistema de baldeação, o 
usuário que paga a tarifa em es-
pécie, passou a pagar em dupli-
cidade. A tarifa social unificava o 
valor da passagem com o objetivo 
de permitir o morador do 5º dis-
trito chegar até o centro histórico 
pagando apenas uma vez.

O vereador Junior Coruja fi-
nalizou informando que, no dia 
29 de agosto, será realizada uma 
audiência pública na Posse, às 
19h.

A Prefeitura Munici-
pal de Petrópolis informou 
por meio de nota enviada 
à equipe do Diário na tar-
de desta quarta-feira (20) 
que prorrogou o contrato 
de prestação dos serviços 
de coleta de lixo no municí-
pio com o consórcio Limp-
-Serra, pelo período de 12 
meses. O acordo com esse 
mesmo consórcio havia 
terminado nesta terça-feira 

(19) e, até então, o Gover-
no Municipal não tinha se 
manifestado como ficaria a 
prestação do serviço na ci-
dade. 

Ainda por meio de 
nota, a Companhia Munici-
pal de Desenvolvimento de 
Petrópolis (Comdep), res-
saltou que a coleta de lixo 
no município segue sendo 
realizada regularmente, 
sem nenhuma interrupção.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que passam pelo parqui-
nho na Praça Bosque do Imperador, no 
Centro, informaram que alguns brin-
quedos estão danificados. A ferrugem 
está bem presente, assim como, as cor-
das dos balanços estão quase arreben-
tando.

De acordo com que estava no local 
essa situação é bem complicado, pois 
podem causar acidentes. “No Centro da 
cidade onde algumas pessoas passam e 
está assim, afasta as crianças e nós te-
mos receio disso. Outra preocupação é 
que está sendo utilizado pelos mendi-
gos para dormir e com isso gera insegu-
rança, além do cheiro ruim”, afirmou.

Procurada a Prefeitura não respon-
deu até o fechamento desta edição.

O Diário retorna ao tema na edição 
do dia 12 de Agosto para saber o que foi 
resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que pas-
sam pela Avenida Álvaro 
Machado, no bairro São 
Sebastião, informaram 
que um buraco abriu no 
meio da rua. O local foi 
sinalizado com alguns 
caixotes para orientar os 
motoristas.

Segundo os moto-
ristas a situação da via é 
bem ruim durante todo 
o percurso com diversos 
buracos. “Essa situação 
está complicando o trân-
sito inteiro, o buraco que 
abriu foi no meio da via 

e ainda bem que coloca-
ram os caixotes para si-
nalizar. Isso poderia cau-
sar acidentes todos esses 
problemas incomodam 
bastante”, afirmou um 
motorista.

A Secretaria de Obras 
informou que fez reparos 
na rede na região citada 
pela reportagem. Uma 
equipe será enviada ao 
local para fazer uma vis-
toria e as intervenções ne-
cessárias.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 12 
de Agosto para saber o 
que foi resolvido.
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